
令和６年度７月（第４回）雲仙市教育委員会定例会会議録 

 

期   日   令和６年７月３０日（火）午後２時００分から午後４時００分 

場   所   雲仙市千々石庁舎３階 大会議室 

出 席 者   ・大津善信教育長 ・駒田義弘教育長職務代理者 ・永岡悦子委員 

・江川儀平委員 ・進藤梓委員 

        ・事務局  小松教育次長、冨永総務課長、中村学校教育課長 

宮﨑生涯学習課長、草野スポーツ振興課長 

総務課藤田課長補佐（書記）、学校教育課岩永主任指導主事 

 

欠 席 者   なし 

 

会議日程 

第１ 前回会議録承認の件 

 

第２ 報告事項 

（１） 教育長の報告 

（２） 各課の事業等の取組状況及び計画 

（３） 各課からの報告 

 

第３ 付議事項 

報告第７号 雲仙市奨学資金貸付審議会委員の委嘱について 

報告第８号 債権放棄の報告について 

議案第６号 令和５年度事業分に係る「教育委員会の権限に属する事務の管理及び執行

の状況に係る点検・評価に関する報告書」の作成について 

議案第７号 令和７年度使用中学校教科用図書の採択について 

議案第８号 議会の議決を経るべき議案についての意見の申し出について（令和６年度

一般会計補正予算（第２号）案） 

 

第４ その他 

次回雲仙市教育委員会定例会の招集日程について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 教育長が令和６年度７月（第４回）雲仙市教育委員会定例会の開会を宣言する。 

 

日程第１ 前回会議録承認の件 

・「前回会議録承認の件」を議題とし、教育長から令和６年度第３回定例会会議録署名委員

に江川委員及び進藤委員を指名する。 

 

教育長 

・特に意見、質問が無いことから、令和６年度第３回定例会会議録の承認を宣言する。 

 

 

日程第２ 報告事項 

（１）教育長の報告 

・教育長が月例報告について、資料により説明・報告を行う。 

 

教育長 

・特に意見、質問がないことを確認する。 

 

（２）各課の事業等の取組状況及び計画 

 

事務局 

・資料により各課別に説明する。 

 

委員 

・市民ラジオ体操会の会場付近で子供会等が行っているラジオ体操を、市民ラジオ体操会

の会場で行ったらよいのではと感じた。 

 

委員 

・奨学資金貸付審議会に関して、不承認１件が有るがどういった理由なのか。 

 

事務局 

・条例に貸し付け対象の学校が規定されており、その規定に合致する学校ではなかったた

めである。 

 

教育長 

・他に意見、質問がないことを確認する。 

 

（３）各課からの報告 

 

事務局 

・学校教育課から、令和６年度長崎県中学校総合体育大会の結果について説明する。 

 

 



教育長 

・特に意見、質問がないことを確認する。 

 

 

日程第３ 付議事項 

１ 報告第７号 雲仙市奨学資金貸付審議会委員の委嘱について 

 

事務局 

・報告資料により説明する。 

  

教育長 

・特に意見、質問がないことを確認する。 

 

２ 報告第８号 債権放棄の報告について 

 

事務局 

・報告資料により説明する。 

  

委員 

・給食費の滞納は、他にも多く有るのか。 

 

事務局 

・今回債権放棄したものは、旧町時代からの弁当給食の分であり、弁当給食の滞納が残り

約１３０万円程度ある。また、現在の学校給食会へ委託している分では１，２００万円

程度の滞納がある。 

 

教育長 

・特に意見、質問がないことを確認する。 

 

３ 議案第６号 令和５年度事業分に係る「教育委員会の権限に属する事務の管理及び執

行の状況に係る点検・評価に関する報告書」の作成について 

 

事務局 

・議案資料により説明する。 

 

委員 

・学校教育課所管分の主要施策（１）－①の評価検証及び課題の部分で、小学校は数学で

はなく算数ではないか。 

 

事務局 

・数学は誤りであり、資料を算数に修正する。 

 



委員 

・生涯学習課所管分の主要施策（１）－③の５年度の取組状況で、国見展示館企画展等の

社会科見学が小中学校６校とあるが、これは県内なのか県外なのか。 

 

事務局 

・市内の小中学校の６校である。 

 

委員 

・総務課所管分のトイレの洋式化に関して、廊下からトイレの中が見える学校がある。ト

イレの洋式化と併せて、ドアを設置するとかカーテンを設置するなどしてもらえないか。 

 

事務局 

・学校と相談して、可能な限り対応していきたい。 

 

委員 

・学校教育課所管分の主要施策（１）－③で、教頭の超過勤務が他の教職員より多いとあ

るが、小学校の教頭か。 

 

事務局 

・確認し、後ほど回答する。 

 

委員 

・生涯学習課所管分の主要施策（３）－①でＷｉ－Ｆｉの環境施設が７施設とあるが、具

体的にどの施設か。 

 

事務局 

・各公民館のロビーとか。例えば瑞穂では瑞穂町公民館のエントランスに無料Ｗｉ－Ｆｉ

を設置している。 

 

委員 

・瑞穂町公民館で接続しようと試みたが接続できなかった。高齢者でもわかるような工夫

をしてもらいたい。 

 

事務局 

・ロビーの机上等に、ＳＳＩＤ等を記した案内を設置している。瑞穂町公民館に関しては、

一時不調であったが現在は回復している。不明な点があれば、駐在事務所にお尋ねいた

だければと思う。 

 

委員 

・生涯学習課所管分の主要施策（１）－①の主な達成目標に参加者数を掲げてあるが、以

前、人口は減っている中で、参加者数を目標にすると後々厳しくなるので、満足度を高

めるようにした方がよいといったことを提案し採用していただいている。５年度の結果



として満足度９９％となっており、満足度を高めることで、参加者数を増やすことのス

タートになると思う。主催者にとっても自信ややりがいにも繋がると思う。引き続き頑

張っていただきたい。 

 

教育長 

・他に意見、質問が無いことから承認を宣言する。 

 

４ 議案第７号 令和７年度使用中学校教科用図書の採択について 

 

 ※議案第７号は、公表により公正な選定を妨げる恐れのある事項について審議するため、雲仙市教育委

員会規則第４条の規定により、秘密会とすることを委員に諮り、了承されたため秘密会とする。 

 

５ 議案第８号 議会の議決を経るべき議案についての意見の申し出について（令和６年

度一般会計補正予算（第２号）案） 

 

事務局 

・議案資料により説明する。 

 

教育長 

・特に意見、質問が無いことから承認を宣言する。 

 

 

日程第４ その他 

１ 次回、雲仙市教育委員会定例会の招集日程について、令和６年８月２７日（火）午後

２時００分から雲仙市千々石庁舎３階大会議室で開催することを確認する。 

 

教育長 

・他に意見、質問、報告等がないことを確認し、令和６年度７月（第４回）雲仙市教育委

員会定例会の閉会を宣言する。 

 

 


